
Einwohnerfrage: 

Wann werden die Pflanzbeete an der Bonner Straße und Bahnhofstraße vom 
Schotter befreit und bepflanzt? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Es hat einen Kommunikationsfehler bei der Beseitigung der Flutschäden mit der 

beauftragten Firma gegeben. Natürlich will die Stadt dort keinen Schotter in den 
Beeten haben. Die Flächen werden so schnell wie möglich bepflanzt. Der 

ungefähre Ausführungstermin ist in der 17. Kalenderwoche.  


